

Vicat

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Chimie du bâtiment](#)

Un verger conservatoire dans le programme Odyssée de Vicat

Mis en œuvre depuis 2015 par Vicat, le projet Odyssée a pour ambition de développer et d'accompagner la biodiversité sur les installations industrielles du groupe qui s'y prêtent, depuis les carrières localisées en milieu rural jusqu'aux sites industriels situés en zones périurbaines. A ce jour, cette démarche a été enclenchée dans vingt-cinq carrières françaises et la dernière réalisation en date est l'implantation d'un verger conservatoire sur le site de la cimenterie de Montalieu (38), une unité de cimenterie d'une capacité production de 2 millions de tonnes.

Inauguré début avril, ce lieu abrite plus de soixante-dix arbres d'une vingtaine de variétés fruitières locales anciennes dont les plants ont été recueillis auprès de pépiniéristes spécialisés, de particuliers et d'agriculteurs locaux. Outre de préserver la diversité biologique et génétique du patrimoine fruitier territorial – on y retrouve des essences fruitières comme les pommes « Calville du Mont d'Or » et « Coing du Rhône » et la poire « Triomphe de Vienne » – et d'offrir un espace protégé aux pollinisateurs et des abeilles sauvages, ce verger va donner la possibilité aux chercheurs, agriculteurs et particuliers de prélever des greffons pour leurs propres cultures et projets.

Au-delà comme l'explique Guillaume Michallet, ingénieur agronome chargé d'études chez Vicat, « ce projet monté dans le cadre du programme Odyssée démontre qu'une activité industrielle peut parfaitement participer d'une démarche durable en harmonie avec la préservation de la biodiversité. »